



Le nommé Nimameh Nkeh Pascal, enseignant à la Fondation de l'école Tcheutchoua, section anglophone est accusé de cas de viol sur la jeune Stéphy, élève de 09 ans en class six. Alors que les éléments de la gendarmerie étaient à ses trousse, il a été surpris avec un autre enfant à son domicile, a appris 237actu.com

Au sein de la Tcheutchoua School Fondation à Bafoussam dans la région de l'Ouest, un prédateur sexuel est manifestement allé se réfugier dans les rangs des enseignants pour mieux assouvir ses appétits sexuels malsains. C'est en tout cas c'est qui ressort de nos sources. D'après les informations recoupées par notre rédaction, à l'insu de tous, M. Nimameh Nkeh Pascal, enseignant à la section anglophone de l'école de la Fondation Tchetouchoua, a entrepris de verser sa glaire libidinale sur la petite Stéphy avec qui, il entretiendra plusieurs fois les relations sexuelles. Un supplice que la fille de 09 ans a ruminé dans sa chair de gamine jusqu'au jour où elle confiera à ses proches qu'elle a été violée dans la salle de classe à la fin des Cours.

« Une déclaration qui ne sera prise au sérieux que quelques jours plus tard après la découverte de plusieurs messages à caractère sexuel envoyés par l'enseignante à la gamine depuis le téléphone d'un parent, en l'occurrence sa grand-mère », rapporte le lanceur d'alerte Nzui Manto.

Ce sont finalement les examens médicaux qui confirmeront que la petite Stéphy a bel et bien

perdu sa virginité ! Alertées, les forces de l'ordre vont rendre visite à l'enseignant et découvrir la présence d'un autre enfant objet sexuel du prédateur.

Il a ensuite été interpellé et conduit au cachot de la brigade de gendarmerie Djeleng 4 à Bafoussam où ce père de deux enfants médite actuellement sur son sort.